

はま風



切不好
磋撓学
琢不屈愛
磨屈知

校訓

3月号 令和6年3月22日発行

挑戦と感謝

市来中学校 校長 五反田晴夫

市来の山々にもヤマザクラが咲き始めた3月12日、57人の卒業生に卒業証書を授与しました。式辞では、中学校を単立ち、新しいステージに進む卒業生に饒の言葉として「挑戦」と「感謝」を贈りました。

「挑戦」どんな時も夢や志を高くもち、失敗を恐れることなく目標に向かって果敢に挑戦してください。未来の自分をつくるのは今の自分です。挑戦した人がすべて報われるとは限りませんが、成功した人はすべからず挑戦しています。また、挑戦の結果、成功できなくても必ず成長はあります。不撓不屈のチャレンジ魂で人生を切り拓いてください。

「感謝」どんなに社会が進歩しても人と人とを結びつけるのは優しさや思いやりです。人は優しさに触れて感動し、涙し、自分もそんな人に成りたいと思うものです。優しさや思いやりは、「ありがとう」の感謝の気持ちから生まれます。日頃から「ありがとう」を口癖に誠実で心豊かな人生を送ってほしいと思います。

出逢い 関 洋子

あなたに出逢えてよかった／しみじみとそうおもう
あなたに出逢えてよかった／ありがとう／ありがとう
すべてのふりかえる道が／この道へ続いていたとおもえる日は
こころが なんとでもくりかえす／ありがとう／ありがとう

3年生は、これまで3年間の努力と成長に自信と誇りを持ち、堂々と胸を張って歩んでください。そんな姿を間近で見た2年生は1年後を、1年生は2年後を想像し、これからの努力や頑張りにつなげていってくれることでしょう。そういう良き伝統が、市来中学校では脈々と受け継がれています。

これまで、保護者・地域の皆様には本校教育推進のために、御理解と御協力を賜り感謝申し上げます。誠にありがとうございました。子どもたちは様々な経験を通して、心身共に大きく成長しています。

今後も職員一同、一丸となって子どもたちの健やかな成長のために努力して参りますので、どうぞよろしくお願いたします。

4月の主な学校行事予定

8日(月) 新任式・始業式・入学式 1年PTAスクール	18日(木) 全国学力学習状況調査
9日(火) 標準学力検査(～10日) 生徒会入会式、部活動紹介	22日(月) 第1回PTA運営委員会
10日(水) 知能検査	24日(水) 交通安全教室
11日(木) 生徒会専門部会、身体計測	25日(木) 部活動入部式
12日(金) 2・3年PTAスクール	5月1日(水) PTA総会
15日(月) 家庭訪問(～22日) 第1回PTA役員会	※ 4月～6月には、各種健康診断が実施されます。別紙お知らせいたします。

◎ 市来中学校の最新情報は、
ホームページ

<http://www12.synapse.ne.jp/ichikit/>



第77回卒業式

3月12日、第77回卒業式が挙行されました。今年は、5年ぶりの通常開催となりました。厳かな雰囲気の中で進む卒業証書授与、先輩への熱い思いのこもった在校生送辞、この日を迎えた事を感謝の言葉で綴った卒業生答辞。そして何より、全体合唱「旅立ちの日に」は、3年生の今までの頑張りや思いが歌声に乗り、聞く人の心に届きました。

1・2年生も卒業式に向けての会場作り、会場周辺の清掃、会場の飾り付けなど、積極的に行動して短時間での準備にしっかりと取り組んでくれました。

3年生が守り、更に築き上げた歴史ある市来中学校の伝統は、しっかりと後輩達に引き継がれました。卒業生のみなさん御卒業おめでとうございます。



1年クラスマッチ

1年クラスマッチは、サッカー、ソフトボール、バレーボール、バスケットボールの4種目で行われました。初めてのクラスマッチでしたが、保体部を中心に企画・運営をし、全ての種目で協力して楽しむことができました。クラスでの良い思い出となりました。



2年クラスマッチ

2年クラスマッチは天候不良のため、体育館でバスケットボールとバレーボールの2種目で実施されました。男女関係なく、得点が決まる度に大きな歓声が上がり、学級のまとまりが感じられた盛り上がりがありました。



3年クラスマッチ



公立高校入試後の土曜授業を使って、3年生クラスマッチが実施されました。バレーボール、バスケットボール、サッカーの3種目でクラス間の親睦を深めた。さすがに3年生は競技レベルの高い戦いを繰り広げていました。天気にも恵まれ、グラウンドにも楽しそうな声がかぎっていました。

ボランティアのつどい

3月2日(土)の午前中、串木野高齢者福祉センターで「ボランティアのつどい2024」が実施され、羽島小学校と本校生徒会がボランティア活動の取り組みについてプレゼン発表を行いました。

本校からは、生徒会を代表して生徒会長 留盛君、副会長の永山君、書記の三菌君の3名が出席し、「VS活動」「赤い羽根共同募金」「愛好作業」「福祉体験活動」「能登半島地震緊急募金活動」などについての活動報告を行いました。プレゼンソフトを活用し、写真や生徒からのインタビューなどを交えて分かりやすく説明してくれました。発表時の声の大きさや、挨拶なども高評価をいただきました。

この発表に向け、自分たちの時間を割いて発表資料やプレゼン資料の作成に取り組んでくれた生徒会の方々に感謝すると共に、今年後も市来中学校は積極的なボランティア活動に取り組んでいきたいと思っております。



バスタオルのお礼

本校では、雨の後に廊下等の床が結露した水滴によって濡れることがあります。そこで、生徒の転倒が心配されています。そこで、水滴処理のためにバスタオルの提供を呼びかけたところ、30枚ほどのバスタオルの提供がありました。ありがとうございます。生徒の安全のために使わせていただきます。今後も、御家庭で必要となったバスタオルがありましたら、学校へ御提供をお願いいたします。